

Fecha: 28-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Alumnos participaron en juicio simulado

Pág.: 3 Cm2: 48,0 VPE: \$39.718 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida

Alumnos participaron en juicio simulado

"Tribunal de Jóvenes" se denominó la actividad en que alumnos de tercero y cuarto medio del electivo de Participación y Argumentación Ciudadana del Colegio Santo Tomás de Antofagasta, participaron en una audiencia simulada.

En ella, el juez de garantía Hans Durán, la fiscal Natalia Andrade y el defensor Francisco Barahona, abordaron "el caso" de un imputado por hurto de un celular desde la mochila de un compañero de clases. La iniciativa, organizada por comunicaciones de la Defensoría Regional, Fiscalía de Antofagasta y el Poder Judicial buscó dar a conocer cómo funciona el sistema de enjuiciamiento criminal.